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令和３年度小泉地域 地区懇談会（要旨） 
 

１ 概要 

（１）テーマ：本庁舎の建て替えと令和３年度主要事業について 

（２）日 時：令和３年 10月 22日（金） 19：00～   

（３）場 所：小泉公民館大ホール 

 

２ 意見交換(主なやりとり) 

（１）本庁舎の建て替えについて 

➀ 本庁舎の建て替えについて、障害者団体と意見交換、要望する機会はありますか。 

回答 身障者団体などの方たちの意見も聞いて、バリアフリーの対応を行っていきます。 

 

（２）その他 

➀ 市営住宅の入居者募集件数が少ないと思います。今後、市営住宅に入りたい人が増えたとき

にちゃんと入れますか。 

回答 入りたい希望があるのに入れないことがないように対応していきます。 

 

② 昨年、コロナ対策で小中学校の夏休みが１週間になりました。35 日間、出校を増やしたこ

とで休校していた３カ月分が取り戻せましたか。また、今後、土曜日の出校もありますか。 

回答 休校していた90日間の授業のロスを35日だけでは取り戻せません。秋から冬にかけて

遅れをゆっくり取り戻しました。土曜日の出校については、もっと危機的な事態になった際

に、先生、生徒、ＰＴＡの意見を聞いてしっかり検討していきます。 

 

③ 旭ケ丘の公園、共栄公園、太平公園のような魅力的な公園が各地区、平井町にも欲しいです。 

回答 地域の皆さんと話をして具体的な要望を区長から出していただくことや、市議会議員

に地域での要望を伝えることで、声を届けてください。 

 

④ 放課後、小学校で遊べますか。 

回答 遊べます。 

 

⑤ 多治見市のＳＮＳは現在、意見を吸い上げられるものはありません。ツイッターなどのＳＮ

Ｓやインターネット環境を使って意見を集約してはどうですか。 

回答 ＳＮＳの手法などについては、情報を受ける側の意見も聞いて検討していきます。 

 

⑥ 市内のすべての公園に、単独でトイレを設置して欲しいです。 

回答 限られた予算の中で何を優先にしていくかということは、区長や市議会議員からも意

見をいただき議論していきます。 

 

⑦ 喜多緑地公園の管理棟の作業台が使用できなかった親子の話を聞きました。せっかくいい施

設があるのに、使えない市民がいるのではないでしょうか。 

回答 当時の状況については確認をし、しっかりとした市民対応を行っていきます。 

回 覧 


